

～受講生の方からの感想～ ①

＊毎回、バラエティに富んだ内容で、受講日が待ち遠しいです。「次の講義内容何か」「どんな講師の先生なのか」とワクワクします。新しいことを学ぶ度に、母子とその家族のために助産師としてできることは多岐にわたり、そして関わっているその瞬間だけでなく、将来にまで影響するということを実感しています。

また、日頃は仕事と育児・家事をこなすだけであっという間に一日が終わってしまう生活を送っているので、育成プログラムの他の受講生や院生と語り合うことで、初心にかえり、自分が助産師として何を大切にしていきたいか、何を学ばなければいけないのかということを考える機会になっています。

＊仕事との両立で大変な事はありますが、新たな学びもたくさんあり、日々の仕事にも役立てることができるので受講してよかったです。

～受講生の方からの感想～ ②

＊この度、コロナで大学へ伺うことが出来ていませんが、対面でないことで距離感があり、コミュニケーションの取りにくさから学びにくさもありますが、聞き漏れた学習内容を再度復習できるという利点、小テストをしながら確認し大事な事をおさえられることは良かったと思います。

＊今年オンラインでの講義であったが、講義内容も充実しており受講者として勉強する機会となった。知識の更新にもつながった。

＊最新の母子保健に関する医学的知識を得ることができて、ありがたく思っている。またオンライン授業もスムーズで、事務局の皆様のご配慮や調整に感謝している。

＊今回研修に参加させていただいて、他の病院の方や院生の学生さんと意見を交換することで、そういう考えもあるのかと自分の病院のやり方に固執するのではなく、新しい事が知れてとてもいい刺激になっています。研修の内容も自分では行かないような研修の内容だったり、興味のある内容など様々な内容のため毎回楽しみにしています。

今回の育成プログラムでの学びを今後の看護に活かす事ができるように頑張りたいと思います。

～受講生の方からの感想～ ③

＊私は看護師で母性看護に携わっていますが、このプログラムは助産師のみだと思っていたので、参加でき新しい知識を得られたので感謝です。ネウボラ
の存在を知ったこと、先天性風疹症候群の実際の話が聞けたことは、貴重な
時間です。学生だと授業がありますが、経験年数が上がると平穩に過ぎる
こと、若い人に任せて・・・となるので、職場の他のスタッフにも勧めたい
と思います。

＊トリプル P や遺伝学検査など学校の授業で習わなかったこと、深く知識
がなかったことを学ぶことができました。

不育症や不妊治療については、患者さんへの理解が深まったと思います。グ
リーフケアや TLC のケアの実際、適切な対応を学べてすぐに実践するこ
うことができました。

＊今までは臨床しか考えていませんでしたが、新しい助産師を育てる教育側
にも興味がありました。